

RC

DEUTSCHLAND  
Düsseldorf

Düsseldorf men

## Karl-Olaf Bergmann

DELEGADO



Nací en 1975 en un país comunista, en la República Democrática Alemana. Mi familia ha sido una de las muy pocas católicas en este país. Mi vida cristiana ha estado caracterizada entonces desde el inicio por la experiencia de persecución y represión.

He experimentado el RC, por primera vez, después de la caída del muro de Berlín en la jornada mundial de los jóvenes en 1991, con Juan Pablo II, conociendo a un grupo del RC de España. La alegría y a la vez piedad de los miembros me han impactado profundamente. Al final de la jornada entré también yo en el RC. Hemos sido el primer grupo de miembros del RC de Alemania.

Desde estos momentos he vivido lo que es el RC en Alemania en prácticamente todos los momentos, los altos y bajos.

El movimiento me ha mostrado por primera vez que el cristiano es siempre apóstol y la Iglesia a su vez siempre es misionera. Esta experiencia me acompaña desde entonces siempre, se concentra para mí en la frase "sois la sal de la tierra".

Los tres rasgos de carácter del RC que me han impactado ante todo son: la piedad profunda y natural, la alegría de vivir la vocación cristiana, la visión universal de la Iglesia.

He estudiado con los Legionarios de Cristo filosofía en Roma, terminé mis estudios con la licenciatura. Después he estudiado jurisprudencia en Alemania. He trabajado varios años en la universidad y como periodista.

Desde 2008 soy el director de comunicación para el territorio de Europa occidental y central. Además soy desde 2010 el delegado de los Legionarios de Cristo en Alemania y Austria para el tema de abusos sexuales de menores.

### Hobbies

Mi familia, la filosofía, libros de literatura clásica, carreras con la bicicleta de montaña.



REGNUM CHRISTI